

Entkusseln im Rehdener Geestmoor



Eine kurze Einführung und dann ging es los!
P.S.: Es sieht nicht nur kalt aus.....



Bei kühlen Morgentemperaturen führen unsere Siebtklässler in das Rehdener Geestmoorgebiet, um regionale Landschaftspflege zu leisten. Auf dem Tagesprogramm stand das „Entkusseln“ unserer Moorlandschaft!

Aber was bedeutet eigentlich „**entkusseln**“?

Der Begriff bedeutet, dass junge Gehölze- sogenannter Kussel- von Heideflächen, Feuchtwiesen und entwässerten Mooren beseitigt werden, um biotoptypische Pflanzen zu erhalten und das Austrocknen der Moorflächen zu verhindern.

Ein tolles Projekt also, das wir gerne unterstützen!



Wer will fleißige Helfer sehen? Der muss ins Rehdener Moorgebiet gehen!



Danke für euren Einsatz!